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sibile parlare con il vicesinda-
co, il cui telefono squilla a
vuoto.

Parla invece il primo cittadi-
no, Gian Paolo Stefanelli, che
un anno e mezzo fa scelse Di
Stefano, primo degli eletti nel-
la lista a suo sostegno “Norcia

nel cuore”, per affiancarlo in
Municipio. “Prendiamo atto di
ciò che sta avvenendo - spiega
il sindaco - e ora vedremo cosa
fare, con grande senso di re-
sponsabilità”. Di più Stefanel-
li non dice, vista anche la si-
tuazione delicata e la fase pre-

IN CONSIGLIO .

di LORY NOBILI

NORCIA – La situazione politica nella città di San Benedetto
sembra che in questi giorni stia ritrovando un po’ di serenità. Pun-
to di incontro tra le forze politiche sembra essere un antico pro-
getto sulla mobilità tra Norcia e Castelluccio che è stato motivo di
incontro tra Udc, Fli e la lista
civica ‘Norcia nel Cuore’, ri-
spettivamente nelle persone di
Luca Balsana, Gennaro Nobili
e Boris Maria Novelli che pro-
prio il 15 dicembre scorso ha ri-
consegnato al sindaco Gian
Paolo Stefanelli la delega per le
frazioni.

Il gesto è presto motivato da
Novelli: “L’ho fatto perché non
ho potuto portare a termine con
efficacia il mio compito per vo-
lontà amministrative legate
principalmente alla mancanza
di stanziamenti specifici”.

Per chi ha ipotizzato una pro-
va di terzo polo a Norcia, No-
velli non chiude alcuna strada affermando che, nonostante sia sta-
ta una collaborazione a tema, non esclude che “in un futuro non si
possa formare un vero e proprio gruppo misto”. “L’obiettivo – di-
ce il consigliere - è quello di superare il clima di scontro e di con-
trapposizione attualmente preponderante nello scenario politico
locale per mettere finalmente in campo nuove idee ed iniziative
per Norcia e per il suo territorio. Ringrazio comunque l’Udc per
la considerazione, la disponibilità e l’amicizia che mi ha manife-
stato: la proposta di delibera presentata congiuntamente il 24
gennaio - ha concluso Novelli - è il primo ed unico passo ufficiale
di collaborazione con i consiglieri Balsana e Nobili”.

Interrogazione del consigliere regionale del Pd

Lavori definanziati
per la strada di Cascia,
Barberini chiede lumi

Le esposizioni, a cura dell’architetto Flamini, promosse in occasione dei 50 anni dalla fondazione dell’istituto intitolato all’artista spoletino

Apertura straordinaria per le mostre su Leoncillo al liceo artistico

NORCIA

Moduli cartacei
per le pratiche

edilizie

Novelli: “Non escludo la formazione
di un gruppo misto in futuro”

>> Boris Maria Novelli

Sul primo degli eletti della lista “Norcia nel cuore”
accertamenti preliminari da parte

della procura della Repubblica di Spoleto
dopo l’esposto di un cittadino della Valnerina

Soldi spariti

Nel 2004 l’intervento
era stato finanziato

con 10 milioni

>> La strada regionale di Ca-

scia nella zona di Serravalle

CASCIA - “Adeguare la strada
regionale che porta a Cascia, per
garantire più sicurezza e accessi-
bilità, tutelare il prezioso patri-
monio culturale e ambientale
presente nella zona della Valne-
rina e aumentare la qualità dei
servizi in un territorio carente
per infrastrutture”. È quanto af-
ferma il consigliere regionale del
Pd, Luca Barberini, in un’inter -
rogazione presentata in Regione,
nella quale si sottolinea che nel
2004 l'Ente guidato ora da Catiu-
scia Marini aveva previsto la si-
stemazione della strada regiona-
le 320 con i fondi del Programma
integrato per le aree terremotate
(Piat) e che nel 2010 lo stesso

provvedimento è stato annulla-
to.

“Nel 2004 – ricorda Barberini
– l’adeguamento della sr 320, nei
tratti Serravalle-Cascia e Cascia-
Roccaporena, era stato inserito
tra gli interventi infrastrutturali

di interesse regionale finanziati
con le risorse del Piat, con una
previsione di spesa di 7,5 milioni
di euro per il primo tratto e di 2,5
milioni di euro per il secondo.
Nel marzo 2010 l’intervento, già
inserito nell’accordo di pro-

gramma quadro integrativo di
viabilità statale, è stato però defi-
nanziato e annullato dalla Giunta
precedente. Oggi – spiega il con-
sigliere del Pd – i lavori sono as-
solutamente necessari, per ga-
rantire standard di sicurezza ade-

guati, favorire maggiore fruibili-
tà dei luoghi interessati e miglio-
rare la qualità dei servizi in un
territorio a forte vocazione turi-
stica, ma carente per infrastruttu-
re”. Secondo Barberini l’ade -
guamento della strada è “partico -
larmente urgente nella frazione
di Roccaporena interessata, in
diversi periodi dell’anno, da un
importante flusso veicolare turi-
stico” e i lavori permetterebbero
di “tutelare e salvaguardare il
ricco patrimonio naturale e arti-
stico di un territorio unico, cono-
sciuto in tutto il mondo per il cul-
to di Santa Rita, dove il turismo è
in continuo aumento nonostante
la crisi economica”. Il consiglie-
re del Pd chiede quindi di sapere
se “sono già state individuate le
fonti di finanziamento per realiz-
zare l’adeguamento della Sr 320,
in particolare per il tratto Cascia-
Roccaporena, e nel caso in cui
ciò non si fosse verificato, quali
siano le intenzioni della Giunta
regionale in merito”.

NORCIA – La Regione re-
cepisce le proposte avanzate
da imprenditori, tecnici e
politici nursini in merito alle
nuove norme regionali per il
rilancio dell'attività edilizia
ed urbanistica. A renderlo
noto, e a ringraziare per que-
sto il consigliere regionale
del Pd Gianfranco Chiac-
chieroni che si era fatto por-
tavoce delle istanze prove-
nienti dalla Valnerina, è il
Pd di Norcia, guidato da
Violeta Irina Consolini.

A dicembre, infatti, si era
tenuto un convegno relativo
alle modifiche alla legge re-
gionale 13/2009 in merito
appunto all'edilizia. Nel
corso degli interventi erano
emerse le difficoltà in cui
versa tutto il settore edilizio,
anche a livello locale. Diffi-
coltà che, spesso, neanche le
norme specifiche riescono
ad alleviare. Tra le varie
proposte presentate all’at-
tenzione del consigliere
Chiacchieroni, l’assessore
comunale all'urbanistica
Antonio Lucci, dopo aver
raccolto le esigenze dei tec-
nici, ha chiesto che venisse
consentita la presentazione
delle domande attraverso
l’utilizzo di moduli cartacei,
rispetto alla presentazione
online, per semplificare la
procedura. Cosa che è stata
accolta, con l’abrogazione
della norma che prevedeva
la presentazione delle do-
mande soltanto online, tra il
plauso del Pd nursino per
l’attenzione e la sensibilità
mostrata.

LO. NO.

SPOLETO - Apertura straordi-
naria, questo pomeriggio, dalle
ore 16 alle 19.30, per le mostre
“Leoncillo privato” e “Leoncil-
lo: materia e forma” realizzate
nelle sale del liceo artistico di
piazza XX settembre in occa-
sione dei 50 anni dalla fonda-
zione dell'Istituto d'arte “L.
Leonardi”. Per l’occasione, al-
l'interno del cortile del con-
vento di San Domenico, verrà
trasmesso “Creta Creta mia” da
piccolo diario recitato da An-
drea Giuliano per la regia di
Anna Leonardi. L’ingresso è li-
bero.

Gli eventi dedicati a Leoncil-
lo Leonardi e al Cinquantenario
dell'Istituto guidato dalla pro-
fessoressa Roberta Galassi si

concluderanno il 21 aprile con
la presentazione del catalogo
della mostra che raccoglierà
scritti critici su Leoncillo, le fo-
to inedite esposte e piccoli brani
da Piccolo Diario, le testimo-
nianze sia video che scritte, di

ex studenti, dirigenti e docenti
illustri che hanno frequentato o
comunque avuto dei contatti
con l’Istituto d’Arte spoletino
intitolato al grande maestro.

La mostra rimarrà aperta al
pubblico fino a domani, dalle

ore 9 alle 13. Il percorso esposi-
tivo, a cura di Giorgio Flamini,
tende ad illustrare, nelle sue di-
verse articolazioni, aspetti par-
ticolari della produzione artisti-
ca di Leoncillo Leonardi (Spo-
leto, 18 novembre 1915 – Ro-

ma, 3 settembre 1968) e l’eco
che la sua lezione ha avuto sulla
riflessione e produzione di gio-
vani artisti, operanti nei settori
d’indirizzo dell’Istituto, ovvero
la fotografia artistica, il design
del gioiello, la scenografia.

Momento centrale del per-
corso è la sezione “Leoncillo
privato”, un allestimento rea-
lizzato grazie alla generosa di-
sponibilità di prestatori e colle-
zionisti. Si tratta di pezzi finora
riservati ad un godimento per-
sonale, messi a disposizione da
Anna Leonardi, Simona Mar-
chini, Gianfranco Ferola, Duc-
cio Marignoli, Piero Raspi, fa-
miglia Rambaldi, Alberto Ma-
riani e Fondazione Cassa di ri-
sparmio di Spoleto.

Norcia Finanza negli uffici del promotore finanziario e assessore, potrebbero esserci altre denunce. Riunione di maggioranza in vista

Accertamenti su Di Stefano, scalpore in città
Il sindaco Stefanelli: “Vedremo cosa fare con grande senso di responsabilità”

>> Adriano Di Stefano e Gian Paolo Stefanelli durante una seduta del Consiglio comunale

di SARA FRATEPIETRO

NORCIA - Potrebbero esserci
altre denunce nei confronti di
Adriano Di Stefano oltre a
quella che ha fatto scattare gli
accertamenti preliminari in
corso ad opera della finanza.

Le acquisizioni di documen-
ti su ordine della procura della
Repubblica di Spoleto, come
annunciato ieri dal Giornale

dell’Umbria, hanno preso il
via infatti dopo l’esposto pre-
sentato da un cittadino resi-
dente in Valnerina e cliente del
promotore finanziario nursi-
no, che attualmente ricopre
anche la carica di vicesindaco
della città di San Benedetto.
Accertamenti che, appunto, ri-
guardano solo la sfera privata
del politico, mirati a capire
eventuali responsabilità che
potrebbero portare all’apertu-
ra di un’inchiesta o ad un nulla
di fatto e quindi all’archivia-
zione di tutta la vicenda, qua-
lora non emergessero partico-
lari elementi a carico di Di Ste-
fano.

La notizia che la Guardia di
finanza da qualche giorno sta
acquisendo documenti e mate-
riale nell’abitazione e nell’uf-
ficio del promotore finanzia-
rio (ma a quanto pare non an-
che nel palazzo comunale co-
me era trapelato in un primo
tempo) ha destato molto scal-
pore a Norcia, tanto che in cit-
tà non si parla d’altro. Impos-

liminare in cui si trovano gli
accertamenti (al momento non
ci sarebbe nessuna inchiesta
formale, né, per questo, alcun
indagato).

In città, però, tra tante voci
garantiste c’è anche chi invece
spinge per le dimissioni del vi-
ce sindaco. Una situazione
molto delicata, insomma, che
sarà al centro di una riunione
di maggioranza che dovrebbe
tenersi nelle prossime ore a
Norcia. Che servirà a chiarire
anche altri aspetti al centro
dell’agenda politica nursina in
questi giorni.

Teatro famiglia, viaggio attraverso la cucina nel mondo
con “La ricetta della felicità e dell’amicizia”

SPOLETO – Torna oggi alle
16.30 al complesso di San Ni-
colò il consueto appuntamento
con il Teatro famiglia. In scena
questo pomeriggio ci sarà “La
ricetta della felicità e dell’ami-
cizia - Il giro del mondo in tante

cucine” della compagnia Li-
beri svincoli e Misterma-
xparty, un viaggio nelle cul-
ture del nostro pianeta attra-
verso la cucina di ogni Paese,
per capire, in modo simpati-
co, divertente e gustoso, usi,

costumi e abitudini diversi dai
nostri. “La ricetta della felicità
e dell’amicizia” è uno spetta-
colo di Cristina Maurelli con
Stefano Menegale, Deborah
Morese, Massimo Tomassoni.
Regia Massimo Tomassoni.


